

## Sugerencia

Junto al acceso peatonal de la calle Paredes de Nava hacia la calle Nicolás Salmerón se encuentra la parada 256 y enfrente la 257 ambas de la línea 106 de la EMT (ambos sentidos) el paso de cebra que debería unir dichas paradas está lo suficientemente alejado para que las personas opten por cruzar directamente de una a otra. (Observen las fotografías) De la misma manera cruzan los peatones con destino o procedencia al Polideportivo Almudena, con el consiguiente peligro de atropello en ambos casos.

Pedimos la implantación de un paso de cebra de unión entre las dos paradas o trasladar el paso actual que por su lejanía a las paradas y al Polideportivo Almudena nadie utiliza.

